



Maibritt

Maibritt – Die Show wurde trotz Sitzplätzen zum Stehkonzert!

Am 16. September 2023 erlebten die Besucherinnen und Besucher in Gerasdorf bei Wien ein unvergessliches Konzerterlebnis: Die VBH Oberlisse verwandelte sich in eine pinke Zauberwelt, sogar die Besucherinnen und Besucher trugen pinke Kleidung oder Accessoires. Sie folgten damit nicht dem Barbie-Trend, sondern der Inspiration von "Maibritt – Die Show". Diese Premiere markierte einen weiteren herausragenden Meilenstein in der ohnehin schon beeindruckenden Karriere der jungen Sängerin. Mit gerade einmal 20 Jahren bewies sie nicht nur ihr Talent als Showmasterin und Entertainerin, sondern auch ihre erstaunliche Ausdauer, ein zweieinhalbstündiges Konzert inklusive Zugaben tänzerisch und vor allem stimmlich in Bestform zu präsentieren.

Die Show stand unter dem Motto "100% gemeinsam", eine eindrucksvolle Botschaft für mehr Miteinander und weniger Konkurrenzdenken in der Musikszene.

Maibritt ist überzeugt, dass in der Musikwelt Platz für alle ist. „Aus Konkurrenzdenken sollte Miteinanderdenken oder besser noch ein Miteinander werden. Zusammen können wir mehr erreichen“, betont Maibritt. Die Gäste ihrer Show, darunter Schlagersängerin Adriana, Kunstpfeifer Sirius und Dancing Star und Comedian Herby Stanonik, demonstrierten nicht nur auf, sondern auch neben der Bühne aufrichtige Freundschaft und Zusammenhalt.

Sogar ihr Songwriter-Kollege und Musikproduzent Lukas Lach, der im Publikum saß, wurde überraschend auf die Bühne gebeten, um gemeinsam einen Song zu performen, was selbst Lach sichtlich überraschte, aber mit Bravour meisterte.

Die positive Energie auf und hinter der Bühne spiegelte sich im begeisterten Applaus des Publikums wider. Maibritt ist überzeugt, dass eine Show nur so gut ist, wie das Publikum, das sie erlebt hat. „Das Publikum ist der wichtigste Teil unserer Show und wir danken allen von Herzen für ihre Unterstützung und Begeisterung“, sagt Maibritt.

Wir sprachen auch mit Gabriele Egger, der Organisatorin des Abends, die von Maibritt liebevoll „Momagagement“ genannt wird, und befragten sie zum Endergebnis der Veranstaltung. Sie schwärmte: "Es war einfach großartig! An erster Stelle möchte ich mich bei unseren Sponsoren für ihr Vertrauen bedanken, denn ohne die Unterstützung aus der Privatwirtschaft wäre dieses Großprojekt nicht möglich gewesen. Unsere Erwartungen wurden mehr als übertroffen, denn wir wussten im Vorfeld nicht, ob Maibritt diese Location tatsächlich füllen würde".

Fazit: Ein volles Haus und eine Erfolgsgeschichte, die weitergeht, denn das gesamte Team, bestehend aus Maibritt & Band, den Tänzerinnen der Vienna Heels, Moderator Chris Lachmuth und der hervorragenden Ton-technik von Dennis Lux, ist offen für eine Wiederholung dieser Show. Vielleicht ist sogar eine Tournee greifbar nahe. Leider konnten wir noch keine weiteren Details in Erfahrung bringen, aber eines ist sicher: Die Fans von Maibritt dürfen sich auf weitere spannende Auftritte und einzigartige musikalische Erlebnisse freuen.

Fotografen:

Christian Kaiser, Erwin Hubert, Manfred Sebek
(siehe jeweils Dateinamen der Fotos)

Verfasser: Ing. Leo Pokorny

Info: Gabriele Egger,
egger@gabriola-vienna.com +43 699 17000 695



Anzahl der Zeichen: 2795
Anzahl der Worte: 452